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今日のプログラム 出席&スマイル

〇出席

14名　50％
ゲスト1名

〇スマイル

12名 14,000円

ご協力
ありがとう
ございます♪

　本日は、東日本大震災から11年目を
迎えます。あらためて黙とうを捧げたい
と思います。世界情勢ではウクライナの軍事侵攻された
困難な状況に胸が痛みます。
　ここ数年、多様性、SDGｓ、DXなど、世界では人権
や環境、社会をよりよいものに思いやりを持った価値観
が醸成され、ロータリークラブも歩調を合わせるよう
に、重点テーマにとりいれています。そんな中、ウクラ
イナでの弱い立場の子どもや女性たち傷つき悲しむ戦火
をこの時代に目の当たりにし、力での支配に愕然として
しまいます。
　ロータリー財団においては、ウクライナの人道支援と
して「災害基金」を通じ募金を募って取り組みをはじめ
ています。
　以前、いわき平中央RCにもお越しいただいて演奏さ
れたウクライナ出身のカテリーナさんが、会員の曽我さ
んのサポートで本日道の駅四倉港において、震災の慰霊
とウクライナの人道支援募金を募り演奏されます。いわ
き平中央RCとしても皆様から募金を募り届けたいと思
います。世界平和と人道支援へのご協力よろしくお願い
申し上げます。私たちも与えられた環境の中でベストを
尽くす活動が出来ればと思います。
　そして、4月にはいわき平中央ロータリークラブが
30周年、コロナ禍から3年目を迎えます。コロナ禍で
DXを具現化した取り組みで、オンライン例会がありま
すが、2月に今後、友好クラブ締結予定の熊本中央RC
さんと友好クラブである延岡中央RCとの30周年前の顔
合わせでオンライン例会を開催し、オンライン例会での
交流ができました。コロナ禍で普及したのが、リモート
オンライン普及ではないでしょうか。遠方の皆様との交

流ができるオンラインですが、リアルでの重要性も必然
的にございます。そんな中、本日は30年前の数少ない
チャーターメンバーであり、リアルでの交流を大事にさ
れている猪狩正明会員の卓話になります。いわき平中央
ロータリークラブの歴史等大変楽しみにしております。
　本日もよろしくお願い申し上げます。

会長挨拶
幹事報告

1.　ウクライナの人道支援の募金箱を
　 回すので支援をお願いします。
2. ロータリー（4月17日）の参加者報告をするので
　 出欠の報告をお願いします。
3. いわき分区ゴルフコンペの出欠確認

誕生祝い

〇開会点鐘
〇ソング／我らの生業
〇四つのテスト／　
　芳賀敏郎会員

　
〇ゲスト紹介
　米山奨学生ルックワちゃん

〇会長挨拶
〇幹事報告
○誕生祝い／
　郡二三子さん　2月3日
　高橋孝光会員　2月26日
　鈴木清友会員　3月8日
　奥山一博会員　3月9日
　鈴木一永会員　3月18日
　清水良祐会員　3月26日
〇会員卓話／
　猪狩正明会員
〇閉会点鐘

ポークジンジャー、御飯、味噌汁、サラダ、デザート

今日のMENU

清水良祐会員

郡二三子さん 高橋孝光会員

鈴木清友会員 奥山一博会員

鈴木一永会員
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●小澤准一会長　●大平守彦幹事　●鈴木一永会員

●高橋孝光会員　●鈴木清友会員　●松本三智代会員

●今野建男会員／久しぶりのリアル例会です。皆様ご
無沙汰しております。新鮮な気持ちです。そして本日
は東日本大震災から11年目です。いろいろな想いを
込めてお祈りします。猪狩正明さんの卓話大変楽しみ
にしております。
●大平守彦幹事　●鈴木一永会員／現在ウクライナが
大変なことになっています。一日も早く平和な世界に
なることを祈るばかりです。本日は久しぶりの会場例
会、しかもオンラインも使ったハイブリッド例会で
す。
●横山利雄会員／平和な一日を過ごせる事の幸せを感
じています。
●芳賀敏郎会員／皆さんお元気でしょうか？
●奥山一博会員／やっと「まん防」が明けましたがま
だまだ活気を取り戻すには時間がかかりそう！ロータ
リアンだけでも元気に飲み歩こうよ。
●清水良祐会員／春ですね。
●鈴木清友会員／誕生日のお祝いメールありがとうご
ざいました。
●郡二三子さん／2月3日元気に74歳になりました。
ウクライナが心配な日々。

スマイル

ポールハリス
フェロー表彰状
　
清水良祐会員　

米山奨学生
カウンセラー
感謝状
　
細川徹会員　

　1992年に当クラブが設立、スタート時39人会員。

当時、二本松市の鈴木幹雄ガバナー時代、6月にチャー

ターナイト開催、皆が希望に溢れていた時代だった。

　初年度の会員増強は16人、地区最高の増強賞受賞。

設立から8年間は全例会にメイキャップが有りました。

　この間は地区大会で毎年表彰されてました。初代会長

は堅田さん、幹事は渡辺君、2代目は木村長寿さん、幹

事渡辺君、3代目は加藤陌夫さん、幹事猪狩、4代目国

府田さん、幹事神田君と続き、この時期に延岡中央RC

と当クラブとの友好クラブ締結式を東急インで大勢の会

員出席のもと盛大に開催し、此れまでも度々交流が続い

てます。

　私は単年度のみの会員の約束で入会しましたが、幹事

に推挙され今日まで続いてます。四代目会長当時、喬二

ガバナーの話が出て来ました。武久さんをはじめ先輩

方々に問答無用に地区幹事候補に推挙され、悪戦苦闘の

3年間が始まりました。国分ガバナー事務所訪問し、地

区運営を学び、初瀬ガバナー年度は地区副幹事なので、

全ての郡山の地区会議へ出席しました。地区運営を円滑

に運ぶ為に、郡山事務局員といわきの事務局員との交流

を密にさせました。当年度に成っても両事務局員のスク

ラムは良く、スムースな運営が出来ました。ロータリア

ンとして私は未熟な為、手続き要覧は30回程読みまし

たが、直訳で意味不明の箇所もあります。田中善六、志

藤和夫バストガバナーを訪ねて学びました。常勤の地区

幹事として、あらゆる質疑にしっかり応じてきました。

　地区幹事時代PETSでは、会長、幹事同伴で開催しま

した。地区方針を漏れなくクラブ会員へ伝達する為。顧

問、諮問委員会に諮問しても異論無しで賞賛されて開催

出来た事、今でも脳裏を過ります。資金の無い新しいク

ラブでしたので、郡山年度の備品を全て譲り受け、地区

大会を開会した事も忘れられない思い出に成ってます。

　今は亡き猪狩武久さん曰く、今までもこれからも当ク

ラブの地区大会を越えるものは無いし、出て来ないだろ

うと。私の会長時代、以後考え若手の、中田、根本、鈴

木、大平、山内さん達へ結束を言い続けました。また私

以後、地区組織との関わりを繋ぐ為に、中田君を推薦

し当クラブの面目を保ち続けました。私の思い出に残

る。良き時代の一コマです。

会員卓話

猪狩正明会員

クラブ創設から
ガナナー事務所設立、
運営の頃

各種表彰


